
八幡小学校・万年橋小学校・千代田小学校の再編に係る説明会 

（第２回）での主なご質問・ご意見 

 

【主なご質問】 

Ｑ１：どうしても３校で統合しなければならないのか。 

Ａ：平成２８年に，これからの子どもたちの人数を考え，審議会において調査・審議をし，

３校の組み合わせでの答申が示されており，現段階では，この組み合わせが望ましい

という形で再編を進めております。 

 

Ｑ２：千代田小学校から柏野小学校に指定変更は可能であるか。 

Ａ：教育委員会では，個々の事情により，指定の校区以外の学校に通学を認めている場合

があります。例えば，両親が共働きのため，親類の家からその校区の学校に通いたい，

校区外に転居したが今までと同じ学校に通いたいなどがあります。ただし，複式学級

を避けたいという理由による指定変更は認めておりません。 

 

 

【主なご意見】 

・統合がありきで指定変更をしている子どももいる。統合するしないは早めに

地域や保護者へ情報提供してほしい。 

・１年生は事故にあう可能性が高い。通学路の安全性への不安が解消できない

と統合に賛成はできない。 

・このまま複式学級が続くようなら，子どもの教育にとって良いか疑問である。 

・統合する場合は，何年も前に実施した交通量などの調査結果ではなく，新た

に現状を調査してほしい。 

・閉校する学校の利活用を決めてから，統合を進めてほしい。 

・統合には賛成である。毎年，このような場やアンケートをとるなどしてほし

い。 


